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内容概要

本书是一本内容广泛，适合于具有中等英语水平的学生和广大读者阅读的英语读物。
     本书在编选过程中，涉猎了数量众多的英语阅读材料，取其内容健康、文字优美、题材多样、篇幅
适中的加以选编。
内容包括自然现象、知识小品、人物故事、世界见闻、科学知识、品德素质、幽默故事、医学与健康
、文化与人生等。
本书按英语原文以英汉对照的形式全文译出，并加以注释。
为了使读者能通过这些材料扩大视野，领会英语特点，对英语语言风貌有所了解，本书选材时充分考
虑到英语语言的知识性、文章內容的趣味性和科学性。
     全书共收入英语短文100篇，内容深浅搭配，旨在使读者在欣赏阅读之际创设一个英语园地；读者
兴之所至，可以自由选择，以期在阅读本书过程中，对英语语言真正有所领悟，从而达到自我提高英
语水平的目的。
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书籍目录

1.Reading as Conversation阅读好比对话2.How Can You Tell the Age of a Tree?如何知道树的年龄?3.Rocket火
箭4.Refrigerator电冰箱5.Madame Curie居里夫人6.Why Manners?礼貌派什么用?7.“How D0 YOU Feel?”
“你觉得好吗?”8.Looking and Seeing看看和见到9.If Your Child Only Picks at His Food如果你的孩子爱挑
食10.How Does the Child Learn to Speak?孩子如何学会讲话?11.Why Work?为何工作?12.Intelligence智
力13.The Gifts of a Good Teacher优良教师的禀赋14.wonderful Memories奇妙的记性15.The Business of
America Is Business美国的事业就是商业16.Good Modern Newspaper现代报纸的好处17.world Population世
界人口问题18.Sports and Games运动和游戏19.The Tallest Grass最高的草20.Charles Darwin查尔斯·达尔
文21.Illiteracy文盲问题22.A Continent Unknown to Man不为人知的一个洲23.San Francisco旧金山24.A
Miserly Person吝啬的人25.Celebrating the Holiday“庆祝”假日26.Do You Not Recognize Me?你不认识我
吗?27.Two Sailors and a Boy两个水手和一个男孩28.The Success Factor成功的要素29.Listening and Doing听
和做30.Friendship友谊31.Learning Chinese学习中文热32.One Side and the Other Side到达另一个境
界33.Education教育的含义34.Intelligence Varies from Season to Season智力跟着季节变化35.The Discovery of
Radium镭的发现36.Resource Comes from Waste废料成资源37.Paper纸38.Care of the Eyes爱护眼睛39.The
Idea of Fighting a Noise消除噪音40.The Footprint脚印41.Habits习惯42.Honest Work诚恳的工作43.The Same
Questions同样的问题44.Late for the Plane没赶上飞机45.A Clever Shepherd聪明的牧羊人46.Why the White
House Is White?白宫为什么是白色的?47.A Noble Gift崇高的礼物48.Comfort Zone合意的间距49.Swimming
the Channel游过海峡⋯⋯
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